

## La ville de Alep assiégée et bombardée. L'un de ses prêtres de passage à Maubeuge

Alep était une des plus anciennes et des plus belles villes du Moyen-Orient. Elle est aujourd'hui sous les bombes. Même les hôpitaux y sont une cible. Une des familles de notre paroisse vient d'Alep qu'ils ont quitté au début de la guerre qui ravage la Syrie. Leur père et grand père y est resté, il est prêtre orthodoxe. Mgr Choukri Touma est venu partager avec nous la messe du dimanche 13 septembre. Accueilli par Jean Carnelet, il s'est adressé aux chrétiens présents en arabe et c'est son petit-fils Choukri qui a assuré la traduction. Toutes nos prières accompagnent Mgr Touma et les habitants de Alep.



La Voix du Nord avait consacré, l'an dernier, un article consacré à la famille Touma :

[Une famille syrienne en Sambre-Avenois](#)

[Des nouvelles de Alep dans le journal «La Croix»](#)

